News Release



2016年10月12日

朝日新聞社福知山支局 御中 Press Release

保健医療学部救急救命学科開設記念講演会 ~社会における新たな救急救命士の役割~

2017 年 4 月の新設に向けて設置認可申請を行っておりました「保健医療学部救急 救命学科(入学定員 50 名)」の設置が正式に認可されました。学科開設に先立ち、 10 月 30 日(日)に本学において『救急救命学科開設記念講演会』を開催します。

講師に田中秀治氏(国士舘大学大学院救急システム研究科教授、研究科長)を迎え、 『社会における新たな救急救命士の役割』についてご講演いただきます。

ついては、ぜひとも会場にお立ち寄りいただきますようご案内申し上げます。

記

日 時: 10月30日(日)13時00分~14時30分

場 所: 本学10号館2階21教室(南丹市日吉町)

対 象: 高校生・高校教員・消防署員

※一般の方もご参加いただけます

【本件に関するお問い合わせ先】

京都府南丹市日吉町保野田 TEL: 0771-72-1181 FAX: 0771-72-1189 明治国際医療大学 総務課 伊藤肇敏・圓山晴香

※本広報資料は、ご自由にご転送・ご引用ください。

<プレスリリース配信元:明治国際医療大学 http://www.meiji-u.ac.jp/>